
こう学んで合格しました 次はみなさんの番です！ 

 ※掲載した体験記はごく一部です 続きは信学会ゼミナール穂高校へ 

集中できるスペースを設けてもらい、同じ受

験生に囲まれながら勉強ができた。 

学校のように知り合いが周りにいるわけでも

なく、まったく知らない人がいるからこそ、

集中しやすかった。入試予想問題を多く出し

てもらい、過去問だけでは自信のつかなかっ

た部分を埋めることができた。学校ではわか

らなかった部分も授業で分かりやすく、問題

を解決することができた。おかげで受験当日

も緊張せずに行くことができた。 

先生１人１人の個性が強くどの授業もとても

楽しかったです。 

夏期講習や冬期講習の内容も充実していて、

自分のわからない所を長期休みで復習できる

良い機会になると思います。 

自習室は他の塾と比べて自由がきくので友達

と楽しく勉強もできるし、集中して勉強もで

きます。放課後の勉強の時間も中３の良い思

い出になるので、ぜひ通ってください！！ 

私のイメージの塾は重たい雰囲気の中でひた

すら勉強というものでした。しかし、授業で

は先生方の話が面白く、明るく楽しいもので

した。家から30分と遠かったですが、とても

良い時間を過ごすことができました。 

授業の内容は簡単な問題から難しい問題まで

解説が分かりやすかったですし、他の問題に

も通じる点を教えてくださったので、良かっ

たです。季節講習やテストは上位の人の名前

が掲示されたので、次はもっといい得点とる

ぞ！と頑張れました 

１年生のはじめから３年間通い続けて自分に

足りないものを常に意識することができた。 

成績が下がってしまったこともあったけど、

自分の課題を一緒に解決してくれた。なかな

か自分では勉強が進まないときも、塾に通っ

ていれば最低勉強時間が確保できたし、長期

講習で苦手を克服できて、本番の自信につな

がった。 

  


